
De : Kathleen Deal [REDACTED]

Envoyé : mercredi 28 mai 2025 10:25

À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr>

Objet : Questions et avis

Bonjour,

Pour commencer, je voudrais signaler que je n'ai pas l'idée de ce à quoi pourrait ressembler la fameuse centrale PV mais que je vois vaguement l'étendue et l'emplacement qu'elle pourrait prendre.

D'abord, il faut bien convenir qu'il faut agir pour aider notre planète mais est-ce raisonnable de le faire à tous prix ?

Je voudrais savoir s'il n'existe pas des zones autres pour ce projet, des zones déjà bétonnées, par exemple.

Ne serait-il pas judicieux d'équiper avant tout les bâtiments, publics ou non ?

Pourrait-on proposer aux particuliers d'installer du PV sur leur toiture moyennant une aide locale ou consommation partielle ?

Dans un second temps, je souhaiterais comprendre l'installation.

Est-elle faite pour une autoconsommation ? Alimente t'elle les bâtiments publics ? Est-elle gérée par la commune ou par une entité privée ?

Ensuite, je voudrais que la mairie puisse prévoir une évaluation des risques que "la déforestation" pourrait engendrer, glissements de terrain, inondations, incendies...

Pour finir, je tiens à partager avec les personnes qui me liront, l'attachement que j'ai envers les actions menées en faveur de l'environnement et s'il est besoin, à rappeler l'urgence de ces actions cependant je vous fais part de mes doutes.

Si quelqu'un a des réponses à mes questions, je suis preneuse !! Merci.